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Die Skitourensaison hat mit einem frühen Wintereinbruch verheissungsvoll begonnen, war jedoch nur 

von kurzer Freude. Erst im Februar gab es wieder Schnee. Fast alle geplanten Touren konnten bei guter 

Beteiligung durchgeführt werden. Besonders beliebt waren die Donnerstagstouren, dagegen wurde 

das eher kleinere Angebot an Wochendtouren bemängelt. Die mehrtägigen Bergführertouren waren 

sehr gut belegt, mussten aufgrund der Verhältnisse teilweise angepasst werden. An dieser Stelle ein 

grosses Merci an Adi und Mano für die umsichtige Leitung. 

Die Sommersaison war oft von instabilem Wetter bedingt durch eine flache Druckverteilung begleitet. 

Dennoch konnten die meisten Touren durchgeführt werden. Abgesehen von kleineren Verletzungen 

blieben wir von Unfällen verschont. 

Die Kletterwand in der Grentschelhalle konnte durch Dani Gutzwiller und Willi Metzger sowie vielen 

Helfern teilweise erneuert werden.  

Das ElKi-Klettern war ausgebucht und die Familien-Kletteranlässe waren sehr gut besucht. 

Die Rücktritte von Beat Kälin, Amtszeitbeschränkung und Michel Zwahlen, beruflich bedingt, die 

Verbesserung des Anmeldewesens sowie die Aktualisierung und Ergänzung der Pflichtenhefte 

beschäftigte die Alpinkommission.  

Beat Kälin  

 


